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350 m?

Réf. 84582246
12 500 €

La Colle-sur-Loup
Maison a louer (06480)
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Cette villa de charme au style néo provencal, située sur les hauteurs de
la Colle-sur-Loup, béatie sur un terrain plat d'un hectare, arboré,
exposée sud-ouest, est un véritable havre de paix. La demeure
décorée avec goUt, élégance et sobriéte, dispose de 5 belles chambres
en suite sur 2 niveaux. En rez-de jardin, la villa dispose d'une cuisine
entierement équipée, d'une vaste salle a manger, d'un salon spacieux
et lumineux. A I'extérieur, la villa propose toutes les commodités pour
se prélasser a |'abri des regards, une piscine au sel tres ensoleillée, un

salon d'été ombragé, une paillotte au ...

This charming neo-Provengal-style villa, set in the hills above La Colle-sur-Loup on
a hectare of flat, wooded, south-west-facing land, is a haven of peace. Decorated
with taste, elegance and sobriety, the house has 5 beautiful en suite bedrooms on
2 levels. On the ground floor, the villa has a fully equipped kitchen, a vast dining
room and a spacious, bright living room. Outside, the villa offers all the amenities
you need for relaxing in total privacy, including a sunny saltwater swimming pool, a

i ol i

shaded summer lounge and a Balinese-style straw hut. The property has parking for
6 cars.ldeal ...
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